



Kreative Innovations-Grätzel

Bezirksrundschau Oberösterreich/Linz Urfahr | Seite 38 | 28. Juni 2018
Auflage: 30.272 | Reichweite: 37.689

Creative Region



Natalie Pichler, Florian Schwarz und Stefan Mayerhofer (v. l.) eröffneten beim spannenden und kreativen Stadtrundgang das Quartier Studio Linz.

Foto: Creative Region

Kreative Innovations-Grätzel

500 Besucher erkundeten die Open Studios der Linzer Kreativszene

LINZ (red). „Mit den Open Studios haben wir eine Bühne geschaffen, um die innovativsten Linzer Kreativunternehmen vor den Vorhang zu holen“, freut sich Stadträtin Doris Lang-Mayerhofer über das rege Interesse. 20 ausgewählte Linzer Design-, Foto- und Filmstudios sowie Softwareunternehmen, Start-ups und Werbeagenturen hatten am 21.

Juni ihre Studios für Besucher geöffnet. Initiiert wurde das Format von der Creative Region Linz & Upper Austria und der Wirtschaftskammer, mit dem Ziel, das kreative Potenzial in Linz sicht- und erlebbar zu machen. „Unternehmen aus dem Kreativwirtschafts- und Innovationssektor sind für den Wirtschaftsstandort Linz ein zentraler Faktor und gehören

intensiv unterstützt und gefördert“, meint Angelika Sery-Froschauer, Vizepräsidentin der WKO Oberösterreich. Die Open Studios würden dazu beitragen, den Kreativstandort zu stärken. Im Dezember gibt es im Rahmen des Forum Creative Industries in der Tabakfabrik die nächste Gelegenheit, um Kreativschaffenden über die Schulter zu schauen.